

教育研究所研究発表会・閉所式 1年間の活動ご苦労様でした！



都城市教育研究所は、研究発表と閉所式を教育研究論文表彰式と合わせて2月15日（木）に高城生涯学習センターで行いました。

本年度は、子どもたちの未来につながる「令和の学び」として、ICTを活用して都城学校教育ビジョンが示す「子どもたちが主役の授業 わ・さ・び」と「単元縦断×教科横断的な視点に立った資質・能力の育成」に重点を置いて研究を進めました。この間、昨年5月から2月まで20回の所員研究会を実施して、当日の発表にたどり着き、写真の表情からは達成した満足感と喜びの表情がうかがえます。

閉所式では、児玉晴男教育長から所員の労をねぎらっていただきました。その後、所員一人一人が、研究の苦労やエピソードを交えた感想を述べ、研究を振り返りました。

研究の成果は、研究集録「都城の教育」にまとめ、3月に各学校へ送付する予定となっておりますので、ご活用をお願いいたします。

【令和5年度都城市教育研究所研究所員】

■国語科教育研究班

向井 永吉（丸野小） 赤木 惇一（山之口小） 浜松 泰光（祝吉中） 矢野 善隆（西中）

■算数科・数学科教育研究班

大迫 伸（祝吉小） 井手 省吾（西小） 森 瑞樹（妻ヶ丘中） 本蘭 理子（白雲小・中）

■ICT活用研究班

山田 駿（明道小） 原 圭史（南小） 萩原 慶季（東小） 白尾 佳資（西中）

▼▲▼本通信でお気付きのことや研究に関する問合せ等、遠慮なくお電話ください。▲▼▲

都城市教育研究所（市役所南別館3階） 所長 曾原 良平 電話 23-7167（直通）